

Intentaron apoderarse de 50 cartuchos de dinamita que usaban  
para una broma

# ESTUDIANTES DE FIDUCIA PENSABAN VOLAR LA CASA DE ALLENDE EN TOMAS MORO

Hay tres estudiantes de Ingeniería detenidos. Querían provocar una "erupción" en el cerro Manquehue. Compraron a la mala 50 cartuchos de dinamita. Dos infiltrados querían la mitad para matar al Presidente Allende.



Dos estudiantes de la Universidad Católica, infiltrados en el movimiento universita-  
rio que celebró la Semana de "Chile, la Juventud y el Deporte", intentaron apoderarse de 50 cartuchos de dinamita para volar la residencia de Tomás Moro, ya que hay que matar a Allende. Los explosivos iban a ser utilizados en una broma estudiantil en el cerro Manquehue.  
Tres de ellos fueron detenidos cuando transportaban en una citroneta, la carga explosiva, junto con detonantes, 10 metros de mecha y nitrato de amonio.  
La policía entregó la siguiente relación de detenidos: José Ramón Baeza Figueroa, de 23 años estudiante del tercer año de Ingeniería de la UC; Francisco Antonio Maval Katalinic, de

23, del segundo año de Ingeniería, y Javier Pedro Carvallo de San Quintín, de 23 años, y del tercer año de la misma Escuela.  
El asunto comenzó con una simple broma estudiantil.  
**LA BROMA**  
Para culminar con las festividades de la semana universitaria "Chile, la Juventud y el Deporte", un grupo de alumnos de la Escuela de Ingeniería decidió inventar una erupción en el cerro Manquehue, cerca de Santiago.  
Para tal acción se proveyeron de neumáticos viejos, aserrín y parafina. De esta forma pensaban provocar una humareda de proporciones y dar la sensación que el cerro Manquehue se había transformado en un vol-

cán y que estaba entrando en acción.  
Hasta aquí la broma es bastante buena. Para darle mayor realismo, los estudiantes decidieron hacer estallar una poderosa carga de TNT para la erupción inicial.  
Un grupo de estudiantes viajó hasta La Calera y en una cantera consiguieron que les vendieran 50 cartuchos de dinamita, más los implementos necesarios para hacerla explotar, 100 detonantes y 10 metros de mecha.  
La carga la trajeron a Santiago, estuvo algunas horas guardada en la Universidad Católica y finalmente transportada hasta una residencia particular.  
**INFILTRADOS**  
El grupo se reunió a pla-

Cuarenta y cinco cartuchos de dinamita tenían estudiantes de ingeniería que fabricaban una "erupción" en el Cerro Manquehue. Faltan 5 todavía y nadie sabe quien los tiene.

nicar la "erupción". Discutieron detalles, hora y lugar sin problemas, hasta que dos elementos de Fiducia, infiltrados en el movimiento estudiantil, manifestaron sus siniestras intenciones, ajenas totalmente al espíritu universitario y primaveral.  
Uno de ellos propuso que se utilizaran sólo 25 cartuchos de dinamita en la operación Manquehue. El resto, según expresó el momeo de Fiducia, sería empleado para volar la residencia presidencial de Tomás Moro, ya que "hay que matar a Allende".  
El resto de los estudiantes pensó que se trataba de una broma, pero los dos fiducianos reiteraron su proposición.

ron haber adquirido 50 cartuchos de dinamita, pero la policía ha logrado recuperar sólo 45. Faltan todavía cinco y nadie sabe quién se avivó con ellos. Cinco cartuchos, bien colocados, son suficientes para volar un edificio.  
Investigaciones detuvo a tres alumnos de Ingeniería, y en la tarde de ayer fueron puestos a disposición del tribunal correspondiente, acusados de compra ilegal, posesión y transporte de explosivos.  
Se informó también que el Gobierno se querrelaría por infracción a la Ley de Seguridad Interior del Estado, y en tal caso el proceso pasaría a la Corte de Apelaciones, nombrándose un Ministro en Visita.

### FALTAN CINCO

Los universitarios confesa-